



EXPLICATION D'UNE MÈNE COMMENCEE

Deux cas possibles.

En début de partie :

La première mène d'une partie est considérée comme commencée dès que le but a été lancé, quelle que soit la validité du jet.

A la fin d'une mène :

Les mènes suivantes sont considérées comme ayant commencé dès que la dernière boule de la mène précédente s'est arrêtée.

A compter de ce moment la prochaine mène est commencée.

Le décompte des points ainsi que les mesures éventuelles ne sont pris en compte pour la minute.